

Infos aus der Kita Staffelbach * November 2023

Taubenmarkt

Ein voller Erfolg war der 1. Staffelbacher Taubenmarkt, den die Kindertagesstätte Staffelbach mit dem Elternbeirat organisierte.

Das Motto hieß „Karten spielen für den guten Zweck“, wobei man tolle Preise erspielen konnte. Bei Unterhaltungsmusik mit Ingo von den Asphaltstürmern wurde bis zur Mitternachtszeit „gekartelt“. In stimmungsvoller Atmosphäre, bei deftigen Leckereien und Getränken, ließen es sich die ca. 150 Besucher gut gehen.



Nochmals herzlichen Dank an den Elternbeirat für die Vorbereitung und die Organisation, allen Kitafamilien die mithalfen sowie an den TSV Staffelbach, der uns den Saal kostenfrei überließ. Dankeschön sagen wir auch an alle Firmen, Geschäfte und Sponsoren die uns die Preise spendierten.



Ausflug der Vorschulkinder

Passend zu unserem Jahresthema „Wir machen Kinder stark fürs Leben“ unternahmen die „Großen“ der Kita Staffelbach einen Ausflug zu einem Unverpacktladen in den Hassbergen.

Dort angekommen erklärten uns die Inhaberinnen Susanne Heckelmann und Anette Wipke diese Geschäftsphilosophie des abfallfreien Einkaufs. Kindgerecht wurde den Kindern die Waren gezeigt die in Glasbehältern, Körben ect. zum Verkauf einluden. Nachdem sich die Kinder regionale, saisonale und „gesunde“ Lebensmittel ausgesucht hatten, wurden die Lebensmittel abgewogen und bezahlt.

Gestärkt mit so viel Wissen der Inhaberinnen, wurden wir mit selbstgebackenem Kuchen zur Frühstückspause verwöhnt.

Nach diesem ereignisreichen Vormittag steuerten wir wieder die Heimreise an um am nächsten Morgen mitgebrachten Einkäufe (Milch und Müsli) bei einem gemeinsamen Frühstück zu genießen.

Wir bedanken uns nochmals ganz herzlich beim Unverpackt-laden „Schusderra“ in Neubrunn.